
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

 Dimanche de la Sainte famille, 31 décembre 2023 

D’après l’évangile selon St Marc.  

Quand fut accompli le temps prescrit par la loi 

de Moïse pour la purification, les parents de 

Jésus l’amenèrent à Jérusalem pour le 

présenter au Seigneur. Or, il y avait là un homme 

appelé Syméon. C’était un homme juste et 

religieux. Il avait reçu de l’Esprit Saint l’annonce 

qu’il ne mourrait pas avant d’avoir vu le Christ, le 

Messie du Seigneur. Sous l’action de l’Esprit, 

Syméon vint au Temple. Il reçut l’enfant dans 

ses bras, et il bénit Dieu en disant : « 

Maintenant, ô Maître souverain, tu peux laisser 

ton serviteur s’en aller en paix. Car mes yeux ont 

vu le salut que tu préparais à la face des peuples 

: lumière qui se révèle aux nations. » Lorsqu’ils 

eurent achevé tout ce que prescrivait la loi du 

Seigneur, Joseph et Marie retournèrent en 

Galilée, dans leur ville de Nazareth. L’enfant, lui, 

grandissait et se fortifiait, rempli de sagesse, 

et la grâce de Dieu était sur lui. 

Acclamons la Parole de Dieu 

 

Commentaires du Père Bogdan 

Frères et sœurs, j’espère que la fête de Noël 

vous a apporté beaucoup de joie. Aujourd’hui, 

en cette fête de la Sainte Famille nous lisons 

la présentation de Jésus au Temple. Joseph 

et Marie vont accomplir leur mission de 

parents et présenter à Dieu leur enfant. Et là, 

le vieux Syméon reconnaît en Jésus le 

Sauveur que le monde attend. Il proclame 

devant Joseph et Marie que leur Enfant est 

la lumière envoyée pour le salut du monde, 

pour sauver les hommes. Jésus vient réaliser 

la promesse de Dieu faite à Abraham de ne 

pas oublier son peuple. Cette promesse vient 

de loin, mais la foi de Syméon, de Marie et 

Joseph la rendent possible. Nous aussi, 

gardons vivante notre foi, et vivante notre 

relation à Dieu qui nous aime comme ses 

enfants. 

Bon dimanche à vous tous,  

Votre frère Bogdan 

 

 

 

 

 

Bonjour à vous tous. Nous avons été heureux la semaine dernière de 

fêter Noël avec vous, dans vos maisons. Aujourd’hui, nous sommes encore 

dans cette joie de la Nativité, et notre évangile nous rapporte la 

présentation de Jésus au Temple par ses parents : c’est le dimanche de 

la Sainte Famille. Nous prierons ensemble pour tous ceux qui nous sont 

chers. A bientôt. Fraternellement                L’équipe du S.E.M. 

 
 

Loué sois-tu Seigneur pour ta promesse ! 

Nous Te prions pour toutes les familles de la terre. 

Réconforte et apaise les familles en difficulté, séparées ; 

En particulier celles qui connaissent la violence et la guerre. 

 

 


